

## Presseinformation

Berlin, 12. Februar 2024

### **Wall bezieht neue Unternehmenszentrale in der Europacity unweit des Berliner Hauptbahnhofs**

**Im 40. Jahr seines Bestehens in Berlin – Wall zog 1984 mit seinem Unternehmenssitz in die damals noch geteilte Stadt – bezieht der Außenwerber und Stadtmöblierer seine neue Unternehmenszentrale in der Europacity unweit des Berliner Hauptbahnhofs. Zuvor war Wall seit 2002 in der Friedrichstraße ansässig.**

Zwei Etagen in der Heidestraße 38, nahe an der Spree und in Laufweite zum Berliner Hauptbahnhof, sind nun Standort des neuen Headquartiers von Wall. Nach 22 Jahren in der Friedrichstraße zog der Berliner Außenwerber und Stadtmöblierer in das neu errichtete Quartier im Herzen der Stadt. Damit verfügt Wall nun über insgesamt drei Unternehmensstandorte in Berlin: die neue Zentrale in der Heidestraße (Mitte), den 2023 eröffneten technisch-logistischen Standort „Niederlassung Berlin“ in der Holzhauser Straße (Reinickendorf) und den Sitz der Tochtergesellschaft Die Draussenwerber an der Spreeschanze (Spandau).

Im Hauptsitz von Wall sind rund 200 Mitarbeiter:innen beschäftigt, die die deutschlandweiten Aktivitäten des Unternehmens koordinieren. Auch am neuen Standort sind von der Geschäftsführung über die IT bis hin zu Marketing und Vertrieb ein breites Spektrum an Abteilungen und Berufen vertreten.

*„Die starke Digitalisierung unserer Produkte und der Geschäftsprozesse von Wall haben zur Entscheidung für einen neuen Standort unserer Unternehmenszentrale in Berlin geführt“, sagt **Andreas Scholz, Geschäftsführer Finanzen und Administration**. „Wir benötigen für unsere Teams flexiblere Büroflächen, die den heutigen Bedürfnissen an einen Arbeitsplatz gerechter werden als wir es bisher unseren Mitarbeitenden ermöglichen konnten. In der neuen Europacity haben wir zudem eine noch bessere, ideale Anbindung an den ÖPNV und Fernverkehr. Mit dem Umzug unseres Headquartiers ist Wall wieder 100% in Berlin ansässig, nachdem wir im vergangenen Jahr bereits unsere Niederlassung Berlin aus Velten in Brandenburg nach Berlin verlegt haben. Wir freuen uns auf den Start in diesen neuen Abschnitt unserer Firmengeschichte hier in der Hauptstadt.“*

Wall ist in Berlin seit 1984 als Vertragspartner des Landes Berlin wie auch der Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) tätig. Wall bewirtschaftet heute innovative Stadtmöblierung und Premium-Außenwerbeflächen in rund 20 deutschen Großstädten im Bundesgebiet, darunter alle Millionenstädte.

## Key-Facts zur Wall GmbH:

- Ein Unternehmen der JCDecaux-Gruppe, der Nummer 1 der Außenwerbung weltweit
- Stadtmöblierer und Vermarkter von Premium-Außenwerbung mit analogen und digitalen Werbeflächen sowie Transportmedien in mehr als 20 deutschen Großstädten, darunter alle Millionenstädte (Berlin, Hamburg, München und Köln)
- Deutschlandweite Vermarktungskompetenz durch Vertriebsmarke WallDecaux Premium Out of Home mit fünf regionalen Verkaufsbüros in Deutschland
- Klimaaoptimierte Vermarktung aller analogen und digitalen Werbeflächen als Bestandteil der umfassenden Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens
- Höchste Qualitätsstandards bei Reinigung und Wartung der Werbeträger und Stadtmöbelprodukte durch umfassendes Servicekonzept und festangestellte -mitarbeiter
- Mitarbeiter: 680, Stand: 01.01.2024

## Für Rückfragen:

Wall GmbH

Frauke Bank, Leiterin Corporate Communications & Affairs/ Pressesprecherin

Tel.: +49 (0)30 / 33 8 99-325

E-Mail: [frauke.bank@wall.de](mailto:frauke.bank@wall.de), [www.wall.de](http://www.wall.de)

Twitter: [@wallgmbh](https://twitter.com/wallgmbh); Instagram: [@wallgmbh](https://www.instagram.com/wallgmbh); LinkedIn: [Wall GmbH](https://www.linkedin.com/company/wall-gmbh)